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Imkerverein 

Aschendorf und Umgebung  

 

P r  o  t  o k  o  l  l 

der GV vom 11. April 2019 

                     im Vereinslokal Albert Schmitz in Herbrum 

 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Der Vorsitzende Johannes Lind begrüßte die mit 27  

Teilnehmern gut besuchte Versammlung. Besonders  

begrüßte er den langjährigen Vorsitzenden 

und jetzigen Ehrenmitglied Rudolf Jansen. 

   

Zum Protokollführer wurde  Franz  Dopp  bestimmt.    

 

      Totenehrung  

Im Berichtszeitraum ist F. Rosema verstorben.  

Ihm zu Ehren erhoben sich die Anwesenden. 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende stellt fest, dass zur diesj. GV ordnungsgemäß 

eingeladen wurde und durch die anwesenden Mitglieder-/innen 

Beschlussfähigkeit gegeben ist. Hierzu gab es keine Einwände. 

 

3. Verlesung des Protokolls der JHV 2018 

Das Protokoll der letztjährigen JHV wurde verlesen.   

Hierzu gab es keine Fragen bzw. Anmerkungen. 

   

4. Verlesung des Jahresberichtes 2018 

Der Vorsitzende berichtete über Aktivitäten und Veranstal- 

tungen unseres Vereins im zurückliegenden Zeitraum. 

Es wurde 1 Faulbrutfall gemeldet. Dieser wurde in Anwesen- 

heit des Vorsitzenden, Veterinäramt und Guido Eich vor- 

schriftsmäßig saniert. Das letztjährige Grillen fand in Naschkes 

Garten statt und war mit 27 Teilnehmern gut besucht. 

Im vergangenen Herbst wurden 54 Futterkranzproben abgegeben. 

Bis zum 15.10. sollten die Proben beim Vorsitzenden abgeliefert 

werden.  

An der Weihnachtsfeier 2018 haben 39 Personen teilgenommen. 

Auch das Grünkohlessen war gut besucht. 

Eine überaus erfreuliche Entwicklung macht die Mitgliederzahl 

unseres Vereins. Zum Jahresende waren 83 Mitglieder-/innen ge- 

meldet. Das sind 14  Neumitglieder-/innen. Der Vorsitzende  
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wünschte den „ Neuen „ viel Erfolg und Freude mit dem schönen 

Hobby.  

    5.    Finanzbericht des Kassenwartes 

Der Kassenwart Volker Rensen erläuterte einige wichtige Positionen 

aus dem Geschäfts- und Kassenbericht 2018. Er konnte über eine 

sehr gute Kassenlage berichten. Der Anfangsbestand betrug 4.883 €. 

Hinzu kamen 1.260 € an Mitgliedsbeiträgen und 788 € 

an Zuwendungen. Der Kassenwart erläuterte die verschiedenen 

Posten im Berichtszeitraum. 

Dadurch änderte sich der Kassenbestand auf: 

Sparkonto = 2.000 €  und Girokonto  3.320 € also insgesamt auf  

5.320 €.  

An Zuwendungen erhielten wir:  

100 € von der SG Dörpen, 200 € von der Stadt Papenburg und 488 € 

von der Landwirtschaftskammer.  

                                                                  

6.   Bericht der Kassenprüfer       

      Die Kassenprüfer haben die Kassenführung von Herrn Rensen 

      geprüft. Dem Prüfungsbericht war zu entnehmen, dass 

      eine einwandfreie Kassenführung  bestätigt werden          

      konnte. Volker Rensen wurde einstimmig entlastet. 

       

                               

7.   Entlastung des Vorstandes 

Auf Antrag aus der Versammlung wurde dem Vorstand und   

Kassenwart einstimmig  Entlastung erteilt. 

 

8.   Ehrungen 

      Halina Peta und Herm. Schulte sollten für 15-jährige           

Vereinszugehörigkeit geehrt werden. Leider waren beide nicht         

anwesend.  

                           

9.   Sammelbestellung von Verbrauchsmaterialien  

      Katrin Lind hatte eine Liste zur Sammelbestellung von Amitraz-       

           Streifen für die Mitglieder erstellt. Interessenten konnten von der 

           kostengünstigen Möglichkeit Gebrauch machen. 

 

10. Verschiedenes: Anregungen, Wünsche, Anträge 

       Das diesjährige Sommergrillen findet in „Naschkes Garten“ 

       statt. Die Einladung hierzu wird erfolgen. 

       Der Vorsitzende teilte mit, dass es wichtig ist, die genauen    

       Standorte der Bienen nach Meppen zu melden. Dies ist     

       notwendig, damit im Seuchenfall die Standorte für Bekäpfungs- 
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      maßnahmen bzw.Einrichtung  Sperrgebiet bekannt sind. 

      Desweiteren wies Herr Lind nochmal auf die Notwendigkeit 

      zur Dokumentation der Varroosebekämpfungsmaßnahmen 

      und Aufbewahrung der Bekämpfungsmittel hin.  

         

 

       

 

11. Schlusswort des Vorsitzenden                             

      Der Vorsitzende Johannes Lind beendete die 

      harmonisch verlaufende JHV gegen 21.05 Uhr. 

 

 

Dörpen, den 17. April 2019  

 

  

 

……………………………… 

Dopp, Protokollführer 
 


